

医療における情報(薬剤)の標準化を考える(2)

医療データ活用基盤整備機構

折井 孝男

経済産業省では、標準化について、社会的課題の解決を促進し、わが国産業の国際競争力を強化していく上で大きな役割を担っており、「成長戦略」や「知的財産推進計画」などで、わが国産業の国際市場での優位性を確保するため、戦略的に行うこと明確に位置づけられている。

医療分野はどうかとされている。こうした方針のもと、「近年標準化の対象がサービス分野や業種横断的な社会システム分野等にも拡大していく状況や、コロナウイルスによるリモート化・非接触といった技術サービス等の急速な社会への普及の急速な社会への普及など、医療機関の中だけで情報を利活用するだけであれば、その病院の中で稼働しているシステムとシステムとの間

医療情報全体を通して②

で情報のやり取りができるようになりますが、何を標準化する必要はないと思う。

しかし、病院の中には様々な部門があり、各部門で稼働している部門システムと病院情報システムのデータ交換を考えた場合、何もせずに問題な

きていない場合、データを移行するために莫大な予算が必要となり、今まで保有してきた患者の貴重なデータを移行できなければなりません。

データ等の標準化ができない場合、データを移行するためには、データの長さなど様々あります。非常に広い範囲に及んでいます。システム更新のためには用語、コード、データの長さなど様々あります。

標準化には用語、コード、データの長さなど様々あります。非常に広い範囲に及んでいます。システム更新のためには用語、コード、データの長さなど様々あります。

医療情報の標準化

- ISO (International Organization for Standardization) の技術委員会であるTC215, HL7 (Health Level Seven) などが行う。
- WHO (World Health Organization)
- DICOM (Digital Imaging and Communications in Medicine)

いうわけにはいかない。システムにも寿命がある。システムとシステムとの間

医療機関における電子カルテ等には、長期間にわたる患者のデータが含まれている。そのような意味で電子カルテは、長

期間で電子カルテは、長期間にわたる患者のデータが含まれている。そのような意味で電子カルテは、長

期間で電子カルテは、長期間にわたる患者のデータが含まれている。そのような意味で電子カルテは、長

研究データの宝庫と言える。このような患者データを利活用した研究は、患者の予防、診療、治療のために必須である。

このことを可能とするためには、医療情報の標準化、つまり取り決めというものが必要となる。

標準化には用語、コード、データの長さなど様々あります。非常に広い範囲に及んでいます。システム更新のためには用語、コード、データの長さなど様々あります。

標準化には用語、コード、データの長さなど様々あります。非常に広い範囲に及んでいます。システム更新のためには用語、コード、データの長さなど様々あります。